
2024-2025 RI テーマ  The Magic of Rotary『 ロータリーのマジック 』 

クラブテーマ 「 ロータリーを共に学ぼう  そしてロータリーのある人生を楽しもう 」 

会 長 / 半澤  清彦           幹 事 / 佐藤   英伸 

 

通算 1840 回 ・ 本年度第 5 回 例会日 ／ 2024 年 8 月 21 日 会場 ／ Soraniwa 

 司会／ 舟生 勇人  ソング／ 君が代  タクト／ 鞍掛 彰秀  

 

会長挨拶  半澤 清彦 

本日は、ガバナー公式訪問ということで、芳賀ガバナー御一行様、そして石山ガバナ

ー補佐、ようこそお越しいただきありがとうございます。 

先ほど、芳賀ガバナーと今年度の天童東ロータリークラブの運営について、1 時間た

っぷりとお話させていただきました。概ね高評価をいただけたと自負しております。

のちほどガバナーには熱い想いをお話いただきます。よろしくお願いいたします。 

今日は、ソラニワでの例会ということですが、天童ホテル、そしてアンジェリーナ

の両方とも休館日になっており、このあと天童 3 クラブでの市長表敬訪問も控えておりますし、ガバナー

公式訪問をいまさら変更することもできないのでとても焦ってしまっていたのですが、天童ホテルさんの

ご配慮により、当ソラニワをご提供いただきホット胸をなでおろしていたところです。感謝申し上げたい

と思います。 

一度、お花見で、夜に利用させていただきましたが、昼の例会は初めてです。しかもガバナー公式訪問

ですので、思い出に残る例会になるのではないでしょうか？ 

今日のメニューはおいしいハヤシライスですが、ソラニワさんは、オムライスもとても美味しいお店で

す。是非、芳賀ガバナー、石山ガバナー補佐には天童にお越しの際にはソラニワをご利用いただければと

思います。 

さて皆様、お盆はいかがお過ごしになられたでしょうか？一週間以上休みがあった人、某氷屋さんのよ

うに毎日忙しかった人、様々だと思いますが、私も、鶏が休まないものですから毎日出勤はしていました

けれど、それでもお盆は、やっぱり家族が集まって一緒にお墓参りなんかすると心が洗われるような気持

になります。そして、家族の絆が一層深まるような気がします。 

花笠踊りも終わりました。楽しみにしていたオリンピックもあっという間に終わりました。そしてお盆

も。人間は、古来いろんな風習や文化、祭りなどを楽しみながら暑い夏を過ごす工夫をしてきたんだなと

思います。まだまだ続く暑い夏を楽しみたいと思います。 

先ほど、家族というワードに触れました。RI 会長のステファニーA・アーチックさんはマイファーミリ

ーと言っています。そうです。私たち天童東ロータリークラブは家族です。 

 
タクト  鞍掛 先生 



幹事報告  佐藤 英伸 幹事 

１．国際ロータリー第２８００地区より、樹氷を守る「チャリティーゴルフコンペ」  

開催のご案内、並びに「チャリティー募金」についてのお知らせが届いております。 

２．公益社団法人天童青年会議所より、第４５回全国中学生選抜将棋選手権大会の

御礼が届いております。 

３．美しい山形・最上川フォーラム事務局より、「美しいやまがた クリーンアッ    

プ・キャンペーン」参加者募集の案内が届いております。 

４．西川月山ＲＣより、３０周年記念事業の案内が届いております。 

５．ロータリー財団より、佐藤豊さん宛にＰＨＦ＋２（ポールハリスフェロー+2）のバッジが届いてお

ります。 

６．本日の例会終了後、出雲神殿前にて記念撮影を予定しておりますので、お手数ですがご移動の程よ

ろしくお願いいたします。 

 

委員会報告 

   

新関 多津弥さん 

                                   

スマイル報告 スマイル･ソング委員会  永山さん（順不同） 

      芳賀ガバナー御一行様、石山ガバナー補佐、ようこそ天童東ロータリークラブへお越し頂きました。本

日はよろしくお願い致します。そして今年度宜しくお願い致します。 半澤会長 

      今日の公式訪問に感謝して。ガバナー 芳賀 康雄 

      ガバナー公式訪問例会ありがとうございます。第 3 グループガバナー補佐 石山 行雄 

      天童東ロータリークラブメークに感謝して。白鷹ロータリークラブ 斎藤 幸一 

      天童東ロータリークラブメークに感謝。白鷹ロータリークラブ 関 千鶴子 

      芳賀ガバナーを大歓迎いたします。地区増強委員会では、ご指導いただいております。赤塚さん 

      芳賀ガバナーを歓迎して。鞍掛先生 

      本日はガバナーさん白鷹からおいで頂きましてありがとうございました。白鷹は清々しさを感じ、アユ

も有名ですし、行きたくなる処です。私も年に 2 回ほどドライブします。高橋先生 

      ガバナー御一行をお迎えして、本日は大変ご苦労様です。宜しくお願い致します。武山さん 

      芳賀ガバナー御一行を歓迎して。土屋さん 

      芳賀ガバナー父が生前は大変お世話になりました。。本日は宜しくお願い致します。新関さん 

      芳賀ガバナー、石山ガバナー補佐本日はどうぞよろしくお願いします。舟生さん 

      会員誕生日。山口さん 

 

 

 



プログラム「ガバナー公式訪問」の様子 

 

１．ロータリーに誇りを持とう 

２．ロータリーを学ぼう 

３．ロータリーの目的を覚えよう 

４．ロータリーは進化しなければならない(DEI の精神) 

 

 

芳賀ガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

石山ガバナー補佐                                               謝辞謝礼  佐藤副会長 

 

集合写真 

    

 

 

 

出席報告 金 星 出席委員長 

本日会員 51 名 出席者 36 名 出席率 67％（義務出席者 42 名） 

絶品カレー風味ハヤシライス 


